

Projekt

Bewegt vom Kindergarten in die Primarschule (BeKiPri)



BeKiPri ist ein Projekt der Fachhochschule Nordwestschweiz (FHNW).

Es wird durchgeführt von der Professur für Bewegungsförderung und Sportdidaktik im Kindesalter.

Projekt-Leiterin ist Professorin Elke Gramespacher.

Das Projekt wird gefördert durch das Bundesamt für Sport.

Die Ethik-Kommission beurteilt das Projekt als unbedenklich.

Was will das Projekt erforschen?

Das Kinder-Bewegungs-Projekt «BeKiPri» untersucht in Basel wie viel sich Mädchen und Jungen jeden Tag im Kindergarten und in der 1. Klasse bewegen.

Zudem fragen wir die Eltern, die Kindergarten-Lehrpersonen und die Primarschul-Lehrpersonen nach den Bewegungs-Möglichkeiten der Kinder.

Das wollen wir wissen, weil Bewegung wichtig für das gesunde Aufwachsen der Kinder und das Lernen in der Schule ist.

Nach dem Projekt können wir sagen, ob sich die Kinder ausreichend bewegen.

Wir wissen dann, ob sich die Kinder nach dem Eintritt in die 1. Klasse mehr oder weniger als im Kindergarten bewegen.

Und wo es mehr Bewegungs-Möglichkeiten für die Kinder braucht.

Daraus wollen wir Handlungs-Strategien für die Bewegungsförderung ableiten.